



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Januar 2016

Schriftliche Anfrage Heinrich Ueberwasser betreffend Einsatz des Zivilschutzes bei einer Flüchtlingswelle

---

**P155452**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt hat gemäss Bundesauftrag für die Unterbringung und Betreuung der zugewiesenen Asylsuchenden zu sorgen. In Basel-Stadt ist das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt (WSU) – namentlich die Sozialhilfe – mit dieser Aufgabe betraut. Der Zivilschutz ist dabei einer der Partner der Sozialhilfe. Der Kanton Basel-Stadt ist im Rahmen der Eventualplanung auf Szenarien mit rasch ansteigenden Zuweisungen von Flüchtlingen vorbereitet.

